

Collège Théodore Monod



Bienvenue aux futurs collégiens!

Madame Gournay, préfet des études

Journées d'intégration sixième

- Dans mon école primaire, j'étais le (la) plus âgé(e), maintenant, je suis le (la) plus jeune! Et je dois m'adapter

- Pour nous aider, le collège organise des journées d'intégration pour toutes les classes de sixième: y compris la SEGPA (Section enseignement général et professionnel adapté) et la section ULIS (unité local d'inclusion scolaire)

Journées d'intégratio n sixième

Les partenaires:

Pour organiser ces journées, le collège n'est pas tout seul, il a des partenaires:

- La mairie de Roubaix
- Le pôle LAENNEC du service santé de la ville de Roubaix.
- L'office de tourisme de la ville de Roubaix.

Horizon 9

- Ces journées vont nous permettre d'intégrer des notions de vie :
- Je vais prendre les transports en commun: les bus TRANSPOLE.
- Cela signifie que je vais être poli, respectueux des consignes pour ne pas me mettre en danger ou en difficulté.



Savoir-être

Dans le bus:

- Je dis toujours bonjour au chauffeur.
- Je laisse ma place si une personne âgée ou en difficulté me le demande.
- j'ai le droit de chuchoter.
- Je ne dois surtout pas crier ou bousculer mes camarades ou les adultes présents!



Des ateliers pour se découvrir...

- L'office de tourisme a organisé une visite de la ville de Roubaix:
- La place et la mairie:



La mairie et l'église Saint Rémi



Roubaix, ville du textile!



La Manufacture des Flandres



Les élèves découvrent
les métiers à tisser...

- Les élèves découvrent
les métiers à tisser...



Atelier cuisine: hygiène alimentaire...



Les élèves....

Et les enseignants...



Atelier artistique



On écoute les conseils
de l'artiste...

Et l'on devient un
artiste.....



Atelier égalité fille/ garçon...



Les filles sont-elles
différentes des
garçons?

En voilà une question?



Atelier langage des signes....



Atelier slam, avec l'association Horizon 9



- À partir d'un thème, on écrit des poèmes ou des chansons; on exprime nos émotions...



Atelier percussion, avec l'association LARA

